

新型コロナウイルス感染予防の対策（マスク・手洗い・咳エチケット）・学校再開！

4日：生徒総会：「絆～ONE TEAM～」一致団結！力を合わせて成功の緑風学園を築こう！「自分から進んで 笑顔で あいさつ」「相手を思いやり 優しい言葉遣いや態度」「ルールやマナーを守り けじめある行動」をテーマに掲げ、活動開始！



生徒会役員（生徒会長：比嘉耕、副会長：澤岨優治・小潮川せり、事務局：當眞亜子、補佐：名護ヒマル・岸本唯怜矢）と各委員長（学習：久志大悟、保健給食：島袋快琉、整美：比嘉一心、体育：玉城賢太郎、図書：工藤大晴、報道：嘉那原昂、生活：伊波樹来）を中心に準備を進めてきた生徒総会。テーマや実践目標の実現をめざし全児童生徒が心をつなぐ取り組み、保護者や地域の皆様が自慢できる緑風学園を作りあげてほしいものです。

6月4日（むし歯予防日）

～10日は、歯の衛生週間！
歯の衛生週間中、自分の口腔内の状況を確認し、むし歯にならないための歯の磨き方や生活（食事・運動・睡眠等）を考えます。今年度は、コロナの影響で7月16日に歯科検診、歯科衛生士による歯磨き指導は10月に行います。どうぞ、各家庭でも歯の健康について話し合ってください。↓5年生が、全国小学生歯磨き大会参加しました。



研究授業 8年国語



自分で書いた「物語」等をパソコンで仕上げ、互いに読み合い、感想やアドバイスなど書きました。発想が豊か！



6月は、平和月間！22日の平和集会では、沖縄戦で亡くなった人々の御霊を弔い、平和への誓いを新たにしました。



中期・後期ブロックでは、今年も作家の真鍋和子氏をお迎えする予定でしたが中止となり、お電話で「いのちの重さ伝えたい—沖縄戦1 フィート運動と中村文子のあゆみ」執筆についてお話を伺い、文子先生と親交のあったフリーアナウンサーの佐渡山美智子氏とブックトークしました。前期ブロックでは、沖縄戦について私が新聞記事（もう一つの悲劇、収容所死者6423人・幼子と高齢者が、際立つ犠牲（瀬嵩収容所で609名死亡）を紹介し、金城明美氏の「ちむどんどん」を佐渡山さんが読んで下さいました。戦争体験者が少なくなる中、どのように後世に伝えるか、平和な社会を築くためにできることは何かを考えました。



↑佐渡山美智子氏が、7年～9年の国語授業で渡具知先生と表現の仕方（声の出し方、読み方）など実践指導をしました。



4日：今年度初のグリーンデイご参加に感謝！次回は7月2日お願いします。

保護者や祖父母、地域の皆様がボランティアで花壇の手入れや幼稚園周辺～中庭にかけての草刈りをして下さいました。その後、1年生にお孫さんがいる皆さんが授業参観して下さいました。☆比嘉剛様・トモ子様、上里律子様、平良武則様、松田藤子様、玉城辰彦様(汀間区長)、山田政次様、松田正吉様、荒木傑様・とし子様、勢頭偵子様、大城明様・美江子様、宮里辰之様(大浦区長)、パインの差し入れ藤原邦彦様ありがとうございました。

29日なわとび朝会 日頃から運動に親しみ健康な体つくりと県が推進している「一校一運動」。本校は幼稚園・小学部で、「なわとび」に取り組んでいる。今回は、5年・6年が、様々な縄跳びの技を披露しました。



☆感謝！翁長さんが、田植え



認定こども園建設のため、中庭に移設した田んぼ。今年は嘉陽区の田んぼでの体験を予定していますが、次年度に向けて、お試し田植えをして下さいました

幼稚園～9年生：プロの一輪車パフォーマーO_POK（マルポック）さんが授業！

保護者の寺地さんの紹介があり、世界的に活躍する日本でただ一人のプロの一輪車パフォーマーO_POK（マルポック）さんを講師に授業を行いました。1～6年では、「一輪車との触れ合い～チーム力」をテーマに体育の授業、7～9年では、「夢・希望・未来」をテーマにキャリア教育につながる講話をして下さいました。イギリス生まれの東京育ち、国立の体育大学と教育大学を卒業後、イギリスを拠点に活動しています。今回、コロナの影響で沖縄にいらっしゃるとのことで、15日（5年・3年・8年・4年）～25日（9年・幼稚園）まで、7日間お世話になりました。また、空き時間や休み時間も幼稚園児等に一輪車の指導をして下さったり、進路相談をしたりするなど多くの幼児・児童・生徒と関わって下さいました。出会いに感謝！



27日：天仁屋区三代交流会へ子供たちと担当の先生方が参加し、グランドゴルフ大会！

コミュニティ・スクールの取組の一つとして実施している地域行事への参加・参画。比嘉区長他天仁屋区の皆様のご理解とご協力の下、新区（校区外）の子供や担当職員も楽しく交流しました。

